

Nos presentamos...

Queremos llegar a todos ustedes con esta nueva herramienta para la comunicación interna del Poder Judicial: el primer **"Boletín Electrónico"**.

La idea que ha impulsado al Tribunal Superior es generar un espacio de comunicación informal y de encuentro con su personal.

Semanalmente se compartirá información sobre concursos, eventos, reglamentaciones, capacitaciones, juramentos y actividades que involucren a magistrados, funcionarios y empleados del Poder Judicial.

Será un espacio de interacción e intercambio en el que Uds. Podrán plantear propuestas, realizar sugerencias, acercar consultas y compartir información de interés. Para esto habilitamos una casilla de correo exclusiva que será leída y respondida periódicamente (boletinjudicial@jusneuquen.gov.ar).

¡Bienvenidos! Los invitamos a participar y sumarse a este nuevo proyecto.

Licencias ENERO 2013

Aquellas personas que tengan licencia pendiente de enero de 2013, deberán hacer uso de la misma antes del **31 de diciembre**.

Recuerden que por Acuerdo N° 5114 se dispuso la caducidad de las licencias pendientes -luego de dos años desde la fecha en la que se encuentre disponible para ser utilizada.

El TSJ considera que el uso de las mismas garantiza el **adecuado y necesario descanso del personal para una mejor calidad de vida**.

Si la licencia pendiente no se utiliza antes de dicho término caducará inexorablemente.

Ciclo de Cine

Continuamos con el ciclo de cine organizado por la Escuela de Capacitación. Este jueves, a partir de las 15hs en el SUM del TSJ (Alberdi 52 4° P.) proyectaremos **"Homicidio en primer grado" (1995)**.

El objetivo es reflexionar sobre el funcionamiento del servicio de justicia a través de una modalidad informal que nos permita debatir sobre nuestro trabajo diario.

Recuerden que la actividad es de carácter gratuito y abierta a cualquier persona interesada en participar.



Carrera Judicial

El Tribunal Superior de Justicia continúa trabajando en la evaluación y análisis de las plantas de personal de diversos fueros y organismos iniciadas el año pasado. Estas evaluaciones tienen como fin tomar decisiones que **propicien la carrera judicial y la actualización permanente de todo el Poder Judicial**.

Actualmente se está trabajando con las Oficinas Judiciales de todas las circunscripciones. Estos organismos fueron creados a partir del nuevo sistema procesal penal

Reorganización del Fuero Civil

Los días 17, 18 y 19 de junio, entre las 12.00 y las 14.00 horas, la Escuela de Capacitación desarrolló tres talleres destinados a **empleados y funcionarios del fuero civil** para presentar la reorganización judicial del fuero.

La actividad estuvo estructurada en tres partes:

1. Un ejercicio inicial de trabajo en equipo, desarrollado por el Lic. Mauricio Chapar, que tuvo por objetivo reflexionar sobre la forma en que trabajamos y nos vinculamos con el entorno laboral.
2. Una presentación específica sobre la futura organización del fuero, a cargo de la Dra. María Eugenia Grimau, jueza del Juzgado Civil, Comercial y de Minería N° 4 de la ciudad de Neuquén.
3. Un espacio de consultas sobre la forma de la reorganización, donde se presentó el Censo de Intereses que se encuentra en desarrollo para el personal del fuero, con el objetivo de identificar las prioridades de empleados y funcionarios y compatibilizar las mismas con la nueva estructura laboral.

De los talleres participaron 60 personas y en la oportunidad la Escuela de Capacitación presentó el trabajo de capacitación proyectado a futuro, para acompañar el proceso de reorganización y fortalecer la labor de empleados y funcionarios.